

Grundlagen Professioneller Lerngemeinschaften

**Die Idee der Professionellen Lerngemeinschaft basiert auf
den folgenden Fragen:**

- **Mit Blick auf die Schüler: Was müssen Lehrerinnen und Lehrer tun, damit sie ein besseres Verständnis davon bekommen, was sie unterrichten?**
- **Mit Blick auf die Schüler: Was muss das Kollegium tun, damit die Lehrkräfte noch kompetenter unterrichten?**
- **Mit Blick auf die Schüler: Was müssen Lehrerinnen und Lehrer tun, damit sie ihre Schüler herausfordern, auch schwierige Inhalte und prozessbezogene Kompetenzen zu erlernen und zu entwickeln?**
- **Mit Blick auf die Schüler: Wie können Lehrerinnen und Lehrer ihre Schüler darin unterstützen, verständnis- und problemlösungsorientiert zu denken?**

The PLG System is grounded in the following questions:

- What do students need teachers to do so teachers have a deeper understanding of what they teach?
- What do students need teachers to do so teachers will be more skillful in how they teach?
- What do students need teachers to do so teachers will challenge students to learn difficult and fundamental concepts?
- What do students need teachers to do so teachers will give students skills to be deep thinkers and problem solvers?